



## Grußwort zum neuen Schuljahr 2024/25

Hattingen, im August 2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

wir begrüßen Sie und Euch ganz herzlich nach hoffentlich erholsamen und entspannten Ferien zum neuen Schuljahr 2024/25.

Nachdem wir das Schuljahr 2023/24 mit einem tollen Sommerfest und einem bewegungsreichen Sporttag beendet und uns von 87 Abiturienten und Abiturientinnen verabschiedet haben, ging die Arbeit im Gebäude – ohne Schülerinnen und Schülern –, dafür aber mit fleißigen Handwerkern weiter.

In den Ferien wurde entsprechend der Brandschutzverordnung im gesamten Neubau eine neue Notfall-/Fluchtwegeinstallation angebracht. Einige Klassenräume wurden renoviert und in der Pausenhalle mussten alle „Holzinstallationen“ entfernt werden. Im Moment gleicht die Pausenhalle leider einer Baustelle und bis die Decke brandschutzgerecht saniert und neues Mobiliar angeschafft ist, wird es vermutlich noch etwas dauern, zumal die Arbeiten immer nur in den Ferien stattfinden können. Wahrscheinlich ist nach den Herbstferien mit einer Verbesserung der Situation zu rechnen. Ich bitte alle Betroffenen um Geduld und Verständnis. Der Newsletter wird Sie und Euch auf dem Laufenden halten.

Sicherlich werden wir auch in diesem Schuljahr wieder zahlreiche Schüler und Schülerinnen auf Reisen schicken.

Neben den Austausch-Begegnungen mit unserer belgischen, holländischen und französischen Partnerschule, freuen wir uns sehr auf ein weiteres ROTA -Projekt. Im Frühjahr 2025 werden wir an der Waldstraße das Projekt durchführen – hierzu wird es im Laufe des Schuljahres ebenfalls weitere Informationen geben.

Fest eingeplant ist auch der Musikaustausch mit unserer englischen Partnerschule in Lancaster.

Weiterhin wird die Raumsituation an der Waldstraße ein wichtiges Thema sein. Der Schulträger plant, im kommenden Schuljahr 4 Container-Klassenräume aufzustellen, so dass die Raumnot zumindest zum Teil abgefedert werden kann, bis der Neubau realisiert wird.

Als neues Projekt werden wir im kommenden Schuljahr im Rahmen unserer Teilnahme an dem EFFORT-A-Programm der Bezirksregierung Arnsberg vor allem den Bereich der Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) weiterentwickeln. Am 4.9.2024 findet ein Workshop statt, bei dem es um die Einrichtung eines Klimarates geht. Hierzu finden sich im gesamten Gebäude Plakate, die auf die Veranstaltung aufmerksam machen. Über eine rege Teilnahme würden wir uns angesichts der Bedeutung des Themas sehr freuen.

Nun noch ein kurzer Blick auf die personellen Veränderungen, die zu Beginn des Schuljahres 2024/25 anstehen:

- Wir begrüßen Herrn Steinberg, der nach einem Jahr Abordnung wieder an die Waldstraße zurückkehrt, und wir wünschen ihm einen guten Start. Auch Herrn Mertel und Herrn Schröder sowie Frau Schmitz begrüßen wir nach ihrer Rückkehr aus der Elternzeit ganz herzlich.
- Wir freuen uns sehr, dass Herr Feldmeier, Herr Frohnhöfer, Frau Nielsen, Herr Schubsy sowie Herr Steinbrink uns auch weiterhin als Vertretungslehrkräfte unterstützen. Frau Prumbaum begrüßen wir im kommenden Schuljahr als neue Vertretungslehrkraft für das Fach Mathematik.
- Da aus dem Programm des Schulministeriums zur Unterstützung der Integration von Flüchtlingskindern erneut eine 16-Stunden-Stelle für das gesamte Schuljahr bewilligt wurde, kann auch in diesem Schuljahr der DAZ-Unterricht sichergestellt werden. Herr Steinbrink wird hier primär weiterhin eingesetzt.

Über weitere personelle Änderungen und schulische Entwicklungen im kommenden Schuljahr werden wir Sie und Euch natürlich in unserem Newsletter informieren.

Abschließend möchten wir nun allen Schülern und Schülerinnen, Eltern und Lehrkräften ein gutes, gesundes und erfolgreiches Schuljahr 2024/25 wünschen.

  
A. Christiani  
Schulleiterin

  
Christian Quere  
stellv. Schulleiter